

Teilnehmen
30. August 2023
13.30 bis 14.00 Uhr



BRANCHENTALK

Vorreiter Bremen: Ausbildungsfonds

Volker Stahmann, wirtschaftspolitischer Sprecher der SPD-Fraktion in der Bremischen Bürgerschaft

Nahezu alle Betriebe, auch alle Behörden, zahlen 0,3 Prozent ihrer Bruttolohnsumme in den Fonds. Alle ausbildenden Betriebe, erhalten pro Azubi im Jahr 2500 Euro aus dem Fonds. Das ist mehr, als sie einzahlen. So unbürokratisch funktioniert der Bremer Ausbildungsfonds. Ein Modell für alle Bundesländer? Wir fragen:

- ▶ Welche Ziele werden mit dem Ausbildungsfonds erreicht?
- ▶ Wer profitiert vom Ausbildungsfonds? Wer nicht?
- ▶ Wie reagiert und agiert die Arbeitgeberseite?



Volker Stahmann ist seit 2019 Mitglied der Bremischen Bürgerschaft und Kassierer der IG Metall Bremen. Zuvor war er ab 2000 politischer Sekretär des Bezirks Küste und der Geschäftsstelle Bremen, ab 2008 2. und ab 2010 1. Bevollmächtigter in Bremen. Volker machte eine Ausbildung zum Elektroanlageninstallateur bei Klöckner (heute Arcelor-Mittal), war Mitglied und arbeitete als Hochofenelektriker im Schichtbetrieb. Von 1990 bis 2000 war er Mitglied im Betriebsrat, von 1994 bis 2000 Vertrauenskörperleiter der IG Metall.

KONTAKT BRANCHENTALK
branchentalk@igmetall.de

Für
Einladungen
anmelden



BRANCHENTALK

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

unsere Branchen stehen in der Transformation. Dazu kommen die Auswirkungen der Pandemie und Russlands Krieg. FAIRWANDEL ist unser Motto, um den Wandel sozial, ökologisch und demokratisch zu gestalten. Wir wissen nicht genau, was auf uns zukommen wird. Aber wir wissen: Vieles wird nicht mehr sein, wie es vorher war. Die Branchen der IG Metall stehen vor großen Herausforderungen.

Mit dem Branchentalk wollen wir Themen ansprechen, Denkanstöße schaffen und neue Blickwinkel anbieten. In 30 Minuten – kurz, informativ und ohne großen Aufwand für Euch. Expert:innen aus Politik, Gesellschaft, Wirtschaft und Gewerkschaft werden einen inhaltlichen Impuls setzen. Ihr habt die Möglichkeit, über den Chat Fragen zu stellen, die der Moderator gebündelt dem Impulsgeber:in weitergibt. Die Branchentalks werden aufgezeichnet und stehen im YouTube-Kanal der IG Metall zur Verfügung.

Bis dahin – bleibt gesund!

Euer Ressort Koordination Branchenpolitik

Ihr wollt Einladungen zum **BRANCHENTALK**?
E-Mail an branchentalk@igmetall.de genügt.

Hinweis zum Datenschutz:

Hiermit informieren wir darüber, dass wir Deine/Ihre E-Mail-Adresse für den Versand von Einladungen zum Branchentalk speichern und nutzen. Eine anderweitige Übermittlung personenbezogener Daten an Dritte findet nicht statt. Selbstverständlich besteht jederzeit die Möglichkeit, sich aus dem Verteiler abzumelden. Diesbezüglich reicht eine E-Mail an branchentalk@igmetall.de aus. Informationen zum Datenschutz erhalten Sie über unsere Datenschutzbeauftragte (datenschutz@igmetall.de).